



4 janvier 2014

*Les membres du bureau de l'association sont heureux de vous adresser,
pour vous et vos familles,
leurs meilleurs vœux pour l'année 2014*

Le bilan 2013 peut se résumer brièvement ainsi :

- L'organisation d'une réunion publique à Saint-Aubin-de-Baubigné en avril
- Une distribution de tracts, suivie d'échanges, lors des Journées du Patrimoine sur le site classé des Rochers des Vaux
- Une pétition par internet lancée en mai qui a déjà recueilli plus de mille signatures

En 2014 nous avons besoin de votre concours à tous.

Heureusement, nous sommes de plus en plus nombreux à avoir compris que l'éolien n'était pas une solution de rechange en matière d'énergie renouvelable.

La décision de la cour de Justice de l'Union européenne du 19 décembre prouve que la France ne pourra pas continuer à faire n'importe quoi en matière de tarification.

2014 sera l'année de la naissance de l'Agglomération du Bocage Bressuirais. Les nouveaux élus accepteront-ils de voir et d'analyser objectivement l'impact de l'éolien sur la santé et le confort des riverains des aérogénérateurs, sur le tourisme vert et la préservation du patrimoine, sur les entreprises du bâtiment et l'immobilier en général, *tel est notre vœu le plus cher !*

Très cordialement.

Nicole de Chabot
Présidente de l'association